



9.10.2023

Pressemitteilung

## **Südumfahrung jetzt vom Acker**

Wir freuen uns über das eindeutige Wahlergebnis gegen die Südumfahrung. Die Herzogenauracher Bürger haben jetzt schon zum zweiten Mal gegen den Bau der Straße gestimmt. Diesmal sogar noch klarer als beim ersten Mal. Mit fast 60 % Zustimmung und knapp 90% gewonnener Stimmkreise lässt das Ergebnis an Deutlichkeit keine Wünsche übrig und auch keine Interpretationen mehr zu.

Die Bewohner stehen dahinter, dass wir mehr brauchen, wie eine Straße und die Verknüpfung der Fragestellung mit dem ÖPNV, die nur vorgeschoben war. Zu offensichtlich waren die massiven Eingriffe in die Natur und Umwelt, aber auch der ungezügelte weitere Flächenfraß.

Die knappen Ressourcen im Rathaus sollten nun dazu genutzt werden aus guten Ansätzen endlich Wirklichkeit werden zu lassen. Zu lange müssen wir auf einfache Dinge wie Ausbau des Radwegenetze oder bessere Taktung und Verzahnung des ÖPNV warten.

Was wir jetzt aber an erster Stelle brauchen, ist eine Beruhigung des Dorfes. Ein Nachdenken wie eine zukünftige Gestaltung aussehen soll und ein gemeinsames Verständnis über die Ziele. Die Ausarbeitung eines guten Verkehrskonzepts für ganz Herzogenaurach braucht Zeit, neue Ansätze und andere Akteure.

Liebe Bürger und Bürgerinnen Herzogenaurachs, vielen Dank an Euch für dieses tolle Ergebnis, die beeindruckende Unterstützung und die tollen Feedbacks in der Fußgängerzone, während der Schlepperdemo und dem bezaubernden Erntedank Ackerfest, über alle Generationen hinweg!

Wir fühlen uns bestätigt und verpflichtet als BI Stopp Südumfahrung den zukünftigen Prozess in unserem Herzogenaurach auch weiterhin aufmerksam zu begleiten.